## COMITÉ DE LA CÁMARA DE OBISPOS SOBRE TEOLOGÍA

## Integrantes

Rvdmo. Allen K. Shin, Presidente Rvdma. Jennifer Baskerville-Burrows

El Muy Rvdo. Michael Battle Rvdmo. Larry R. Benfield Rvdmo. Thomas Breidenthal La Muy Rvda. Kelly Brown Douglas

El Muy Rvdo. Craig Geevarghese-Uffmann

Dr. Stephen Edward Fowl Rvdmo. R. William Franklin Rvdma. Carol Gallagher

Rvdma. Shannon MacVean-Brown La Muy Rvda. Altagracia Perez-Bullard

Rvdma. Gretchen Rehberg Rvdmo. Prince G. Singh

La Muy Rvda. Katherine Sonderegger

New York, II

Indianapolis, IV

New York, II

Arkansas, VII

Southern Ohio V

Maryland, III

Rochester, II

Maryland, III

Long Island, II

Massachusetts, I

Vermont, I

New York, II

Spokane, VIII

Rochester, II

Virginia, III

## Resumen del Trabajo

El Comité sobre Teología de la Cámara de Obispos es nombrado por el Obispo Presidente y sirve como recurso para los obispos en el ejercicio de su ministerio de enseñanza en la iglesia. En la actualidad, el comité está formado por nueve (9) obispos y siete (7) teólogos académicos. El informe anterior sobre la Amada Comunidad fue publicado por Church Publishing con el título Realizing Beloved Community (La realización de la Amada Comunidad) en 2022. En la reunión de la Cámara de Obispos durante la Convención General de 2022, la Obispa Presidenta le pidió al Comité que se ocupara del nacionalismo cristiano como el siguiente tema de investigación teológica. Los obispos miembros celebraron una reunión inicial durante el encuentro en la Convención General. La reunión organizacional sobre este tema se celebró en línea en octubre y noviembre de 2022, seguida de una reunión híbrida en Indianapolis en enero de 2023. El Comité presentó el primer informe provisional ante la reunión de la Cámara de Obispos en marzo de 2023. Reconocimos la naturaleza compleja y esquiva del nacionalismo cristiano y el gran alcance de esta cuestión que fácilmente llevó nuestras conversaciones en muchas direcciones diferentes. El nacionalismo cristiano en Estados Unidos tiene profundas raíces en la supremacía blanca, aunque en la actualidad atraviesa todos los grupos raciales, étnicos y culturales. Así pues, lo "cristiano" en el nacionalismo cristiano no tiene tanto que ver con una fe religiosa como con una identidad impulsada ideológicamente, aunque las creencias religiosas se despliegan

hábilmente para apoyar su postura ideológica en ciertas cuestiones políticas y sociales. En Estados Unidos, la ideología del nacionalismo cristiano consiste en supuestos sobre la supremacía blanca, el nativismo anglosajón, el patriarcado y el militarismo. Se celebraron otras dos reuniones posteriores, una en línea en abril de 2023 y otra híbrida en el Centro Episcopal de Nueva York en junio de 2023. El Comité tiene previsto celebrar reuniones en línea en diciembre de 2023 y en marzo de 2024 con el fin de presentar el informe a tiempo para la reunión de la Cámara de Obispos en la Convención General de 2024. El informe final explorará los temas de la teología histórica, la teología eucarística y bautismal, las Escrituras, la identidad cristiana, la privación de derechos y el aislamiento, la organización comunitaria basada en la fe, un estudio de casos y una visión global. El nacionalismo cristiano es un pecado que distorsiona nuestra relación con Dios y con los demás.

Respetuosamente presentado por: Rvdmo. Allen K. Shin